Hühnerflügel sezieren

4a und 4b (04.11.21)

Im Rahmen des Biologieunterrichts wurden zum Abschluss des Kapitels "Der Bewegungsapparat" Hühnerflügel seziert. Die Schülerinnen und Schüler konnten hierbei das praktische Arbeiten im naturwissenschaftlichen Unterricht kennenlernen. Nach dem Besprechen der Regeln wurde selbst Hand angelegt und die Kinder durften in Zweier- oder Dreiergruppen den Hühnerflügel nach Anleitung präparieren. Dabei wurde zuerst die Haut entfernt, die Armvene und Sehne freigelegt, das Gegenspielerprinzip der Muskeln Bizeps und Trizeps dargestellt und zum Schluss die Knochen des Armskelettes freipräpariert und benannt.

